



## Declaración Pública Hospital San Fernando

En virtud del hallazgo de una situación financiera irregular evidenciada en la Unidad de Contabilidad, el Hospital de San Fernando informa que se han adoptado todas las medidas administrativas y judiciales necesarias para determinar

eventuales responsabilidades.

Aclarar que la dirección instruyó un proceso disciplinario y presentó una querrela criminal en contra de quienes resulten responsables; y además se remitió la información consolidada al Consejo de Defensa

del Estado, Ministerio Público, Contraloría Regional y Servicio de Salud O'Higgins; éstos últimos se encuentran presencialmente en el establecimiento, haciendo un levantamiento de información por medio de una auditoría y brindando el apoyo

técnico necesario.

El Hospital de San Fernando está entregando toda la información requerida para facilitar la investigación, tanto interna como aquella realizada por el resto de las entidades externas competentes.

Lamentamos profundamente esta situación y aseguramos a la comunidad que estamos tomando todas las medidas necesarias para esclarecer los hechos, determinar las responsabilidades y fortalecer nuestros sistemas de control interno.